



## Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Neues Orchester Basel Konzerte «Götterfunke» und «Neujahrszauber»

---

P201638

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Neues Orchester Basel für die Konzerte «Götterfunke» und «I got Rhythm!» im September 2020 und Mai 2021 im Stadtcasino Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 75'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für die Orchesterkonzerte «Götterfunke» und «I got Rhythm!», die im September 2020 und Mai 2021 im Stadtcasino Basel stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 75'000 Franken bewilligt. An diesen Konzerten des Neuen Orchesters Basel stehen unter dem Motto «Welten verbinden» u.a. Werke von Ludwig van Beethoven, Daniel Schnyder, Edward Elgar, Johann Sebastian Bach und George Gershwin auf dem Programm. Dabei fördert das Neue Orchester Basel junge Orchestermusikerinnen und -musiker aus den eigenen Reihen als Solisten und verbindet künstlerisches und soziales Engagement.

